

## ENTORNO

# El hijo de Villar, al frente de la federación sudamericana

Palco 23

16 feb 2015 - 04:55

La familia Villar va camino de convertirse en una de las más importantes del mundo federativo. Gorka Villar, hijo de Ángel María Villar, presidente de la Real Federación Española de Fútbol (Rfef), ha sido promovido recientemente a la dirección general de la Conmebol. Este abogado bilbaíno no es un recién llegado a la confederación sudamericana de fútbol, ya que desde 2011 era el director legal del organismo.

Entre las tareas de Villar se encuentran la dirección y coordinación de la Conmebol, incluidas las facultades para reestructurar la plantilla y tomar parte en la deliberaciones de la federación. Este último aspecto no es menor, ya que el primogénito del líder de la federación española podrá opinar en la posición del organismo a la hora de evaluar a qué candidato a presidir la Fifa apoyan.



Juan Ángel Napout, presidente de la Conmebol, junto a Gorka Villar, nuevo director general de la federación.

Gorka Villar (Bilbao, 1975) está casado y tiene dos hijos. Antes de incorporarse a la estructura ejecutiva de la Conmebol, ejerció como abogado especialista en derecho deportivo en la firma Sports&Advisers. Entre algunos de sus casos destaca la defensa de Alberto Contador ante el Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS, por sus siglas en

francés), cuando el ciclista fue acusado de dopaje. También ha asesorado legalmente a diferentes asociaciones miembro de la Conmebol y a otras organizaciones deportivas ligadas al fútbol.